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Interpellation zur Erhöhung der Strompreise per 1. Oktober 2007 und Januar
2009

Schon letzten Herbst (auf 1. Oktober 2007) hat unsere Stromversorgugsgenossenschaft Elektra
Baselland die Strompreiseerhöht. Und mit völlg neu gestalteten Tarfen auf 1. Januar 2009 wid
sie die Konsuienten erneut mit einer massiven Erhöhung beglücken. Auch die EBL wid die neuen
Netzgebühen der Swissgrd aufuns Konsumenten überwälzen.

Die. Stadt Liestal als Genossenschaferin und Grosskudin wid einiges mehr bezahen müssen.

Wir bitten den Stadtrat um Beantwortg folgender Fragen:

1. Was machen die Energiekostenerhöhungen (Okt. 07 und Jan. 09) :l die Stadt aus, in
Franen und prozentual? '

2. Was machen die Grdtaxen- Erhöhungen aus?

3. Was machen allein die neuen Nefzgebühen der Swissgrid aus?

4. Sind diese Erhöhungen im Budget berücksichtigt?

5. Wie gedenk die Stadt ihe Energiebeschafg zu optimieren? Geschickteres

Lastmanagement z.B.?

6. Gedenk die Stadt Einpruch zu erheben gegen diese gesetzeswidrge Strompreiserhöhung?

7. Hat die Stadt Druck auf die EBL ausgeübt, z.B.indem die Stromversorgug zu
Wettbewerb ausgeschreben wid?
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